

## Herausragende Leistungen beim Stadtradeln

**Itzehoe** (bg) – Fast vier mal um die Erde führen die Itzehoer Teilnehmer des „Stadtradelns“ in diesem Jahr. In den letzten drei Wochen legten sie in 16166 Fahrten insgesamt 158 779 Kilometer zurück.

Bei der Preisverleihung auf dem Steinburger Abendmarkt konnte das KKS Cycling Team der Kaiser-Karl-Schule den ersten Platz belegen. Die 408 Teammitglieder legten stolze 48 377 Kilometer zurück. Auf Platz zwei folgte das Team der Auguste-Viktoria-Schule



Das Team der Kaiser-Karl-Schule legte mit 48 377 Kilometern die längste Strecke beim Itzehoer Stadtradeln zurück. Foto: Björn Dethlefs



mit 19 253 Kilometern und 143 Teilnehmern und das Team der Itzehoer Versicherungen mit 9 609 Kilometern und 54 Teilnehmern.

Ein herausragendes Ergebnis konnte die Gemeinde Krummendiek erzielen. Mit 109,4 Kilometer pro Einwohner liegen sie nicht nur kreisweit vorne,

sondern auch bundesweit, gefolgt von St. Margarethen aus der Wilstermarsch mit 43,76 Kilometern. Das bundesweite Ergebnis ist jedoch noch nicht final, da der „Stadtradeln“-Wettbewerb noch nicht in allen Regionen abgeschlossen ist.